
Ata nº 10/2021 

Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Priscila 

Tramontini Spacil, os vereadores Altenir Rodrigues da Silva, Cleres Maria 

Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da 

Silva, José Jair Borges, Orquelita Salgado da Costa e Sandro Drum. Registrou-se 

a ausência do vereador José Sérgio de Carvalho, que apresentou atestado médico. 

A Presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em 

pé foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 9/2021 que foi 

posta em discussão, votação e aprovada por sete votos. A secretária fez a leitura 

do Projeto de Lei do Executivo nº 2692, de 17 de março de 2021 – Autoriza a 

contratação emergencial temporária, por tempo determinado, na forma do artigo 

37, IX, da Constituição Federal, e artigo 76, da Lei Orgânica Municipal, e dá outras 

providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões. A secretária 

fez a leitura da Mensagem Retificativa e da Emenda Modificativa ao Projeto de 

Lei.  Posteriormente a presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº 

2692/2021, com as respectivas Mensagem Retificativa e Emenda Modificativa, foi 

posto em votação e aprovado por sete votos. A secretária fez a leitura do Projeto 

de Lei do Executivo nº 2683, de 1º de março de 2021 – Estabelece o lançamento 

de IPTU - Imposto Predial Territorial Urbano, desconto para pagamento em 

parcela única, parcelamento e dá outras providências, que veio com parecer 

favorável das duas Comissões. A secretária fez a leitura da Emenda Modificativa 

ao Projeto de Lei, que foi posta em discussão, votação e aprovada por 

unanimidade.  Posteriormente a presidente colocou em discussão o Projeto de Lei 

nº 2683/2021, com a respectiva Emenda Modificativa, foi posto em votação e 

aprovado por sete votos. A secretária fez a leitura da Indicação nº 25/2021 – 

Vereadora Jane Elizete Ferreira Martins da Silva - PDT – Indica ao Poder 



Executivo Municipal que seja viabilizado aos servidores aposentados e 

pensionistas a possibilidade de solicitar a antecipação do décimo terceiro salário 

na data do seu aniversário. A vereadora defendeu sua indicação. A secretária fez a 

leitura da Indicação nº 26/2021 – Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante – 

PT – Indica ao Poder Executivo Municipal que seja viabilizado, através da 

Secretaria Municipal de Saúde, a vacinação das Conselheiras Tutelares no Plano 

Municipal de Vacinação da Covid-19 de nosso Município. A vereadora defendeu 

sua indicação. A secretária fez a leitura do Pedido de Providências nº 15/2021 – 

Vereador Gildo de Oliveira Brandão – MDB – Pede que Poder Executivo 

Municipal providencie a recuperação da Travessa São Marcos, situada ao lado do 

Mercado Boeno, pois os carros estão tendo dificuldade em transitar pela mesma, 

uma vez que o calçamento está deteriorado. O Pedido de Providências foi posto 

em discussão, votação e aprovado por sete votos. A secretária fez a leitura da 

Proposta de Moção de Apoio nº 6/2021 – Proponente Vereador Sandro Drum – 

MDB – A Câmara Municipal de Salto do Jacuí, através dos vereadores abaixo 

signatários, vem, na forma regimental, apresentar Moção de Apoio à Frente 

Parlamentar dos Vereadores pela Tradição Gaúcha.  A Proposta de Moção de 

Apoio foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos. Estão baixados 

nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2687, de 11 de março de 2021 – 

Altera a denominação do capítulo VII e os artigos 33 e 34, da Lei Municipal n° 

1.745, de 28 de julho de 2009, e dá outras providências; Mensagem Retificativa ao 

Projeto de Lei nº 2687/2021;  Projeto de Lei do Executivo nº 2689, de 11 de março 

de 2021 – Altera o art. 74, da Lei Municipal n° 2610, de 11 de dezembro de 2020, 

e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2693, de 25 de março de 

2021 – Dispõe sobre a Política Municipal das Mulheres, cria a Coordenadoria 

Municipal da Mulher - CMM, o Conselho Municipal de Direitos das Mulheres – 

COMDIM, e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2694, de 30 



de março de 2021 – Dispõe sobre o pagamento de honorários de sucumbência aos 

procuradores jurídicos do Município de Salto do Jacuí e dá outras providências; 

Projeto de Lei do Executivo nº 2695, de 31 de março de 2021 – Regula o processo 

administrativo no âmbito da Administração Pública Municipal; Projeto de Lei do 

Executivo nº 2696, de 31 de março de 2021 – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 

280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais) e dá outras providências; e Projeto de Lei 

do Legislativo nº 2, de 31 de março de 2021 – Dispõe sobre a concessão de auxílio-

aluguel às mulheres vítimas de violência doméstica, no Município de Salto do 

Jacuí e dá outras providências. Na Tribuna Parlamentar, o vereador Altenir 

comunicou que ocorreu uma reunião, com representantes de diversas entidades, 

para tratar sobre a regularização e titulação das áreas de terras dos assentamentos; 

solicitou a volta das sessões no formato on-line para dar exemplo de 

distanciamento social; e agradeceu a Presidente por ter atendido o seu pedido de o 

Legislativo adotar um terreno no Parque Energia das Águas. A vereadora Cleres 

agradeceu e parabenizou a Secretaria da Educação pela distribuição de cestas 

básicas para alunos da rede municipal; convidou a todos para assistirem a live da 

Ascamaja dia 14 de abril, onde será debatido a possibilidade de implantação de um 

auxílio emergencial municipal; finalizou reforçando o alerta sobre os riscos da 

pandemia e a importância de continuarmos mantendo os cuidados. A vereadora 

Jane elogiou a agilidade da Secretaria de Planejamento no atendimento do seu 

pedido em relação à Travessa Arthur Rutzen; solicitou que a Secretaria de Obras 

solucione um vazamento de água próximo à Praça Augusto Tramontini; pediu 

agilidade da Prefeitura em relação aos contratos por RPA; e pediu que seja atendida 

a emenda impositiva para calçamento na Rua Rodolfo Becker. Nada mais havendo 

a se tratar, às vinte horas e trinta e cinco minutos, a Presidente encerrou os 

trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


